

Gobierno Regional impulsa obras clave para Coyhaique: Universidad de Aysén y centro deportivo inician ejecución del PDZE

Las iniciativas, que contemplan una inversión cercana a los 46 mil millones de pesos, serán presentadas esta semana al Consejo Regional para su aprobación, marcando el comienzo de la cartera de proyectos del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas.



El Plan de Desarrollo de Zonas Extremas (PDZE) proyectado para el periodo 2026-2036 comienza a materializarse en la capital regional con dos obras de gran envergadura que buscan potenciar el desarrollo integral de la zona. Se trata de la construcción del primer edificio fundacional de la Universidad de Aysén y el nuevo centro deportivo polifuncional de Coyhaique, iniciativas que serán sometidas a aprobación del Consejo Regional durante la presente semana. Ambas infraestructuras representan una inversión conjunta estimada en 46 mil millones de pesos y forman parte de un conjunto de 169 proyectos destinados a disminuir las brechas estructurales de la región.

En el ámbito del deporte, el nuevo centro polifuncional para Coyhaique contará con una inversión aproximada de 17 mil millones de pesos, desarrollada en coordinación directa con el Ministerio del Deporte. El proyecto consiste en un moderno recinto de tres niveles y más de 4.600 metros cuadrados que reemplazará al actual centro de entrenamiento ubicado en el Estadio Regional. Las instalaciones contarán con salas de uso múltiple, multicancha indoor, sala de musculación, laboratorios y oficinas, permitiendo atender tanto a deportistas

tas de diversas disciplinas como a programas formativos y de participación social, además de generar empleo local durante su etapa de construcción.

Por su parte, el edificio fundacional de la Universidad de Aysén se emplazará en el sector Escuela Agrícola de la ciudad, con una inversión de 29 mil millones de pesos. La obra contempla cerca de 8.000 metros cuadrados destinados a servicios educacionales, investigación, gestión institucional y vinculación con el medio. Este proyecto busca fortalecer el acceso a la educación superior en la región, permitiendo que aproximadamente 867 estudiantes de 10 carreras profesionales puedan desarrollar sus actividades académicas en instalaciones de primer nivel.

Respecto al inicio de estas gestiones, el gobernador regional de Aysén, Marcelo Santana Vargas, destacó la relevancia de dar celeridad a estos compromisos. "Nuestro compromiso como Gobierno Regional es acelerar la ges-

tión. Por eso queremos partir rápidamente con la implementación de los principales proyectos de nuestro Plan de Zonas Extremas. Esta semana someteremos a aprobación del Consejo Regional dos iniciativas fundamentales: el primer edificio de la Universidad de Aysén y el centro deportivo para Coyhaique, proyectos que en conjunto significan cerca de 46 mil millones de pesos", indicó.

Finalmente, estas dos grandes obras marcan el hito inicial en la ejecución del PDZE como instrumento estratégico regional. La autoridad regional destacó el impacto que estas inversiones tendrán en el corto plazo, señalando que "con estas obras partimos el año 2026 con inversiones concretas, de alto impacto, que aportarán al desarrollo social, educativo y deportivo de nuestra región". Con este paso, el Gobierno Regional y su Consejo inician la materialización de una cartera de proyectos que busca transformar la infraestructura y la calidad de vida en Aysén.

